

Gesellschaftspolitisches Engagement der Peter-Hesse-Stiftung.

Kernanliegen der Peter-Hesse-Stiftung bleibt es, "...**Kindern eine kindzentrierte, früh beginnende Grundbildung zu vermitteln, die lebenslanges Lernen ermöglicht**" (§ 2, Abs. 2 der Stiftungssatzung). Dieser Kernzweck wird seit 1986 durch unsere Montessori Vorschulprojekte in Haiti (und seit 2008 in Afrika) erfüllt.

Gesellschaftspolitisches Engagement ist ein unser Kernanliegen ergänzendes Satzungsgebot: "**Zweck der Stiftung ist die Förderung der Entwicklung einer gerechten, friedvollen und lernenden Welt in Vielfalt**". Dazu gehört nun auch mein Angebot von ehrenamtlichen Vorträgen oder Kurzseminaren über **Management im Wandel**. Es umfasst dies meine in rund 50 Arbeitsjahren dankbar gewonnenen Erkenntnisse über die sinnvolle Gestaltung unseres Zusammenlebens in der Welt – bereichert durch **Geistige Führung** – www.solidarity.org/de/managementwandel